



¿Acaso el dólar podría subir hasta los 24 pesos?

Nuestra moneda se adentra en el nerviosismo financiero, debido a que **recientemente la calificadora Moody's advirtió que el dólar podría rebasar el nivel de las 24 unidades**. Sin embargo, esto podría parecer un poco exagerado.

La principal razón es que la mayoría de analistas bursátiles prevén que el dólar se mantendrá estable; específicamente al cierre de este año el dólar cotizará en un aproximado de \$20.68 pesos.

Mientras que para el año 2023, se prevé un tipo de cambio del dólar en \$21.23 pesos; según la más reciente encuesta de los especialistas en economía consultados por el Banco de México (Banxico).

Por otro lado, los integrantes de la junta de gobierno del Banxico consideran que “los mercados financieros internacionales” han registrado “volatilidad”; dado que “las condiciones financieras a nivel global se mantuvieron apretadas y el dólar continuó fortaleciéndose”.

Este factor ocurre principalmente por “la perspectiva de una política monetaria más restrictiva en las principales economías avanzadas y por las previsiones de menor crecimiento global”.

¿Y entonces?

Por ende, podríamos determinar que la perspectiva de que el dólar alcanzar el nivel de los \$24 pesos es errónea, ya que tanto los especialistas económicos y los integrantes de Banxico tienen perspectivas totalmente diferentes. Incluso el Padre del Análisis Superior (PAS), David Páramo, también lo considera así.

Moody's dice que es inminente una depreciación del 20% del peso frente al dólar; están equivocados”, dijo en su sección de Imagen Noticias.

No es cierto, la gente no le debe hacer caso a esas tonterías; no hay ninguna razón, se equivocó Moody's”.

Es importante aclarar que el veredicto que te compartimos aquí en Dinero en Imagen no intenta poner en duda la postura de la calificadora Moody's, sino que únicamente se busca comparar con las perspectivas de distintos analistas.

Con información de Banxico